

Bescheinigung COVID Test

Die Landesregierung hat die Schulen mit der Ausstellung von Testbescheinigungen beauftragt.

Diese Testbescheinigung ist der Bescheinigung eines Bürgertestzentrums gleichgestellt. Dabei ist allerdings zu bedenken, dass es deutliche Unterschiede bei der Testdurchführung gibt. Beim Bürgertest wird der Test durch eine medizinisch geschulte Person vorgenommen, beim Selbsttest in der Schule beaufsichtigt eine Lehrkraft ohne medizinische Einweisung bis zu 31 Schülerinnen und Schüler dabei, dass diese den Test selbst durchführen. Das Ausstellen der Bescheinigung kostet neben der Durchführung des Selbsttests zusätzlich wertvolle Unterrichtszeit. Falls Sie den Test für Ihr Kind im Einzelfall unbedingt durch die Schule bescheinigen lassen wollen, füllen Sie bitte das Formular soweit aus wie möglich. Die Kolleginnen und Kollegen werden die Bescheinigung nach der Durchführung und Auswertung des Tests unterschreiben und ins Sekretariat geben. Von dort holt sie der Klassensprecher bzw. die Klassensprecherin in der Mittagspause ab und verteilt sie.